

Mein schönstes Erlebnis mit Special Olympics

Jörg Trute, Athletensprecher Special Olympics Niedersachsen

Ich bin schon seit 2004 bei Special Olympics dabei und hatte schon viele schöne Erlebnisse.

Meine ersten Spiele waren die Sommerspiele 2004 in Hamburg, wo ich Tennis gespielt habe. Danach habe ich alle nationalen Sommer- und Winterspiele mitgemacht.

Ein besonderes Erlebnis war das Ski-Training mit Rosi Mittermaier in Garmisch-Partenkirchen. Ich habe schon sehr viele Medaillen gewonnen.

Mein allerschönstes Erlebnis war, dass ich bei den nationalen Spielen in Hannover mit Per Mertesacker das Feuer anzünden durfte. Das war ein toller Moment.

Weil ich Athletensprecher von Niedersachsen bin, habe ich auch an vielen Pressekonferenzen und am Fackellauf teilgenommen und durfte bei der Abschlussfeier die Fahne an Willingen weitergeben, wo die nächsten nationalen Spiele stattfinden. Sehr lustig war auch ein Tennismatch, das ich mit dem Oberbürgermeister von Hannover vor den Spielen gespielt habe. Wir haben verloren, aber es hat sehr viel Spaß gemacht.

Das Jahr war wirklich sehr ereignisreich, im September wurde ich von Bundespräsident Gauck zum Bürgerfest eingeladen, das war auch ein tolles Erlebnis.



Zusammen mit Per Mertesacker entzündet Athletensprecher Jörg Trute die Special Olympics Flamme. (Foto: SOD/Christian Burkert)

Premium Partner

 WURTH

 ABB

 s.Oliver